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RESUMO:
Estudos indicam que estudantes universitários, apesar do seu dedutível conhecimento sobre os efeitos das
substâncias psicoativas,  consumem-nas em proporção semelhante à dos jovens de mesma idade na
população geral. O principal objetivo foi Analisar o padrão local do consumo dessas substâncias entre
graduandos de diferentes cursos da universidade federal do oeste do Pará e contribuir na formulação de
atividades  preventivas.  Houve  Aplicação  de  questionário  semi-estruturado  no  qual  foi  avaliada  a
frequência de uso das substâncias psicoativas entre os estudantes, assim como as principais razões
apontadas para o consumo. Foram analisados 250 questionários obtidos entre alunos dos três anos de
cursos do instituto de biodiversidade e florestas da UFOPA. Resultando que As drogas mais utilizadas no
critério uso na vida foram álcool.  O uso de álcool apresentou-se constante nos três anos de cursos;
Entretanto, há um maior consumo de drogas pelo gênero masculino. Diversão foi apontada como razão
mais importante para o uso dessas substâncias. Concluiu-se que o consumo de substâncias psicoativas
entre acadêmicos da UFOPA é considerado alto, em concordância com o que se constatou em outros
trabalhos científicos.
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